

## Rückblick & Danke...

### Lebmacher Advent am 8. Dezember 2024

Eine sehr schöne Veranstaltung gab es wieder in der Lebmacher Kirche, zu der viele gekommen sind. Die musikalische Gestaltung hatte der „Glántåler 8-Klång“ inne – die ausgewählten Lieder berührten die Herzen und auch die Texte aller Vortragenden stimmten auf die adventliche Zeit ein. Herzliches Dankeschön den Familien Johann und Manfred Herrnhofer für die Organisation, Moderation und Bewirtung!



Foto: Eva S.-D.

### Adventsingens des Gemischten Chores

„Auf Weihnachten zua“ so lautete das Motto des Adventsingens, das der Gemischte Chor Liebenfels gemeinsam mit der Sängerrunde Oberhof am 15. Dezember 2024 in der Kirche Maria Pulst gestaltete. Eine sehr stimmige Veranstaltung für alle, die dabei waren – im Anschluss gab es warme Getränke, Brote und Kekse für die Besucher und Besucherinnen. Ein großes Dankeschön, dass Ihr immer wieder die Pulster Kirche mit Leben erfüllt!



Quelle: Pixabay

### Das Friedenslicht von Betlehem

Am Vorabend des 4. Adventsontages wurde in Zweikirchen der Gottesdienst wieder von der Feuerwehrjugend mitgestaltet und das Friedenslicht wurde dann in die Häuser des Pfarrgebietes getragen. Danke, dass Ihr Lichtbringer/innen seid und den Menschen damit Freude bereitet habt!

### Roraten in Glantschach & Maria Pulst

Obwohl das frühe Aufstehen immer wieder etwas Überwindung kostet, ist das Feiern in der Früh und natürlich das gemeinsame Frühstück schon etwas Besonderes! Danke den PfarrgemeinderätInnen für das Herrichten des Frühstück's!

### Kinderweihnachtsgottesdienste in unseren Pfarren

Wie jedes Jahr waren die Kinderfeiern am Nachmittag des 24. Dezembers in allen Pfarren sehr gut besucht! Die Weihnachtsbotschaft wird kindgemäß aufbereitet und gestaltet und kann damit die Herzen erreichen. Danke an: Christine Größing, Doris Schellander und Barbara Leitner für die Gestaltung in Maria Pulst; Tina Haslauer und dem ganzen Kinder- u. Jugendteam für die Feier in Zweikirchen!

### Wortgottesfeier am Christtag

Ein herzliches Dankeschön an den MGV „Kornblume“ für die schöne Gestaltung des Gottesdienstes am Christtag in der Kirche Maria Pulst. Euer Singen brachte weihnachtliche Freude und Segen zu allen Mitfeiernden...

### Vorstellgottesdienst der Erstkommunionkinder in Maria Pulst

Am 19. Jänner 2025 stellten sich die 21 Kinder vor, die sich heuer auf das Sakrament des Altars vorbereiten. Religionslehrerin Eveline Hlavka bereitete die Texte vor. Ein großes Danke der VS Liebenfels (Leitung Dir. Gero Leitner), die den bunten Gottesdienst musikalisch gestaltet hat!



Foto: Größing

## Rückblick & Danke...

### Die Dreikönigsaktion in allen Pfarren

Auch die Dreikönigsaktion ist wieder gut verlaufen – eine Menge Arbeit steht ja dahinter: Das Proben mit den „KönigInnen“; die Ausarbeitung des Routenplanes, die Organisation des Mittagessens, die Begleitersuche... Herzlichen Dank an: Tina Haslauer & Team in Zweikirchen; Christine Größing & Team in Maria Pulst; Christof Wernig & Team in Glantschach; Fam. Schwarzl & Team in St. Leonhard!

Ohne die Kinder, die bereit sind, Zeit von ihren Ferien „herzugeben“ ginge nichts: Ein großes Dankeschön euch allen! Allen, die die Gruppen bewirten haben, ein großes „Vergelt's Gott“!!

Königlichen Dank an alle Spender/innen im Pfarrverband: Wir konnten einen Betrag von 8033€ an die Dreikönigsaktion weiterleiten!



Alle Fotos: Pfarrverband